



VI Encuentro de Oficinas de Control Disciplinario Interno del Distrito

Sistema de Reporte de Actos Procesales - OCDI

L A N Z A M I E N T O

Panelistas



01 diciembre

Julián Enrique Pinilla Malagón

Personero de Bogotá, D. C.

Abogado de la Universidad Republicana, Especialista en Derecho Constitucional, Derecho Público, Derecho Laboral y Seguridad Social, así como en docencia universitaria. Se ha inclinado por el estudio de los Derechos Humanos, tiene un Máster en "Derecho con Énfasis en Derecho Internacional Humanitario" de la Universidad Sergio Arboleda y Máster en "Protección Internacional de los Derechos Humanos, Políticas Públicas y Sostenibilidad" de la Universidad Alfonso X el Sabio en España. Ha ocupado cargos en la Contraloría General de la República, como Procurador Judicial y Juez Administrativo, a los cuales ha accedido por mérito.

Humberto Sierra Porto

Juez Corte Interamericana de Derechos Humanos

Doctor en Derecho Constitucional de la Universidad Autónoma de Madrid y abogado de la Universidad Externado de Colombia. Cuenta con una especialidad en Derecho Constitucional y Ciencias Políticas del Centro de Estudios Constitucionales de Madrid, España.

Profesor Universitario de Pregrado y Postgrado en distintas áreas del Derecho Constitucional y Administrativo, Director del Departamento de Derecho Constitucional de la Universidad Externado de Colombia. Abogado y Consultor de distintas entidades Estatales y del sector privado.

Se desempeñó como Magistrado de la Corte Constitucional entre los años 2004 a 2012, siendo el Presidente de la Corporación en el año 2008. Desde el año 2013 se desempeña como Juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos y fungió como su Presidente en el bienio 2014-2015.

Sonia Patricia Téllez Beltrán

Procuradora Primera Delegada para la Vigilancia Administrativa

Abogada de la Universidad Externado de Colombia, Magister en Derecho Administrativo, Especialista en Derecho Comercial de la Universidad de los Andes.

Cuenta con más de 30 años de experiencia profesional y ha ocupado cargos como Procuradora Auxiliar para Asuntos Constitucionales, Magistrada Auxiliar en la Corte Constitucional y Consejo de Estado, y delegada ante el Consejo de Estado en Asuntos Electorales.

Actualmente se desempeña como Procuradora Primera Delegada para la Vigilancia Administrativa.

Sandra Lisset Ibarra Vélez

Consejera de Estado, Sección Segunda, Subsección B

Abogada de la Universidad Santo Tomás, Magister en Derecho Administrativo de la Universidad Externado de Colombia y Especialista en Gestión Financiera Pública de la misma Universidad. Máster en Derechos Fundamentales y Tutela Judicial Efectiva de la Universidad de Jaén (España).

Docente de las Universidades Libre, Santo Tomás de Aquino, La Gran Colombia, Sergio Arboleda y Católica. Formadora de la Escuela Judicial Rodrigo Lara Bonilla y Centro de Altos Estudios Jurídicos en Colombia Investiga.

Actualmente, se desempeña como Magistrada de la Sección Segunda del Consejo de Estado.

Carlos Arturo Ramírez

Magistrado Comisión Nacional de Disciplina Judicial

Abogado de la Universidad del Cauca, Magister y Especialista en Ciencias Penales y Criminológicas de la Universidad Externado de Colombia, con estudios de Doctorado en Derecho de la Universidad de Buenos Aires, Argentina, Especialista en Derecho Disciplinario, Casación Penal y Derecho Comercial.

Cuenta con más de 27 años de experiencia profesional específica en derecho disciplinario, constitucional, público, administrativo y penal. Colegiado Honorario del Colegio Colombiano de Abogados Disciplinarios.

Actualmente se desempeña como Magistrado de la Comisión Nacional de Disciplina Judicial.

Andrés Guzmán Caballero

Director Ejecutivo ADALID Security, Legal & Forensic Corporation

Abogado experto en Alta Tecnología, MBA, con Especialización en Derecho de Nuevas Tecnologías de la Escuela de Leyes de New York, Especializado en Derecho Administrativo y Maestría en Derecho Procesal. Es el único experto Colombiano certificado por la Unión Europea en manejo de crimen informático y evidencias digitales. Certificado además en herramientas forenses y perito informático. Actualmente es presidente de Adalid Corp y Director de la Maestría de Protección de Datos y TIC'S de la Universidad Sergio Arboleda. Ha sido docente en Universidades como La Sabana, Medellín, Externado, Los Andes, El Rosario y Universidad Libre de Cali; catedrático invitado en la Universidad Autónoma de Madrid y la Universidad Norbert Wiener de Lima.

Especialidades: Comercio electrónico, evidencias digitales, delitos de alta tecnología, aspectos técnicos y legales de Blockchain, protección de datos personales, pruebas técnicas, seguridad de la información, derecho informático y cibercrimen, y propiedad intelectual en la red.

Gustavo Quintero Navas

Socio Gerente Quintero Navas Abogados

Abogado litigante egresado de la Universidad Santo Tomás, Especialista en Derecho Administrativo de la Universidad Externado de Colombia, Doctor en Derecho Público de la Universidad de Nantes - Francia, con Maestría (D.E.A.) en Derecho Público Interno Francés de la Universidad de Nantes - Francia.

Arbitro de Tribunales de Arbitramento, Amigable Compondedor de la Agencia Nacional de Infraestructura.

Profesor Asociado de la Facultad de Derecho de la Universidad de los Andes, profesor invitado en Francia, Italia, México, Perú, Venezuela, Guatemala y Argentina. Conjuez de la Sección Tercera del Consejo de Estado desde 2005.

Jorge Iván Rincón Córdoba

Director Departamento de Derecho Administrativo Universidad Externado de Colombia

Abogado de la Universidad Externado de Colombia. Diploma de Estudios Avanzados Universidad de Barcelona. Doctor en Derecho Universidad Externado de Colombia.

Docente - Investigador en varios temas de Derecho Administrativo de la Universidad Externado de Colombia. Director Departamento de Derecho Administrativo Universidad Externado de Colombia. Conjuez Sección Segunda del Consejo de Estado. Asesor y consultor independiente.

Mauricio Rodríguez Tamayo

Magistrado Comisión Nacional de Disciplina Judicial

Abogado de la Universidad Libre, Especialista en Derecho Administrativo, Derecho Disciplinario, Magister en Derecho Administrativo y Doctor en Derecho.

Autor de las obras "La Acción Ejecutiva ante la Jurisdicción Administrativa", "Los Contratos Estatales en Colombia", "Contratación Pública en Entidades sin Ánimo de Lucro - Decreto 092 de 2017" y "Derecho Disciplinarios de la Contratación Estatal".

Actualmente se desempeña como Magistrado de la Comisión Nacional de Disciplina Judicial.

Colegiado Honorario del Colegio Colombiano de Abogados Disciplinarios.

Luis Alejandro Herreño Pérez

Personero Delegado para la Potestad Disciplinaria II, Personería de Bogotá

Abogado Universidad Nacional de Colombia, Especialista en Derecho Administrativo, Derecho Procesal, Contratación Estatal, Derecho Procesal Penal y Magister en Derecho Público Universidad Complutense de Madrid. Actualmente es el Personero Delegado para la Potestad Disciplinaria II, en la Personería de Bogotá.

David Benavidez Morales

Socio Fundador BMV Abogado

Abogado del Colegio Mayor Nuestra Señora del Rosario con Especialización en Derecho Penal de la misma Universidad. Estudios de Maestría en Derecho Procesal en la Universidad Nacional de Rosario (Argentina), y en Ciencias Penales y Criminológicas de la Universidad Externado de Colombia. Profesor universitario de las cátedras de Derecho Penal General y Teoría del Delito. Profesor de posgrado en Técnicas de Juicio Oral, Conferencista invitado para la capacitación y sensibilización de servidores públicos en la ley 734 de 2002. Abogado litigante con más de 14 años de experiencia en defensa y representación de víctimas de particulares y servidores públicos en procesos penales y disciplinarios. Asesor en asuntos penales y disciplinarios de entidades públicas de orden nacional y empresas privadas.

Silvia Juliana Arciniegas Morales

Personero Delegada para la Potestad Disciplinaria

Abogada con doble titulación de la Universidad Javeriana y de la Universidad del País Vasco, especialista en Derecho Procesal y en Derecho Probatorio de la Universidad del Rosario y candidata a Magister en Derecho Administrativo de la misma Institución. Ha ocupado cargos en altas Cortes como el Consejo de Estado y la Sala de Casación Civil de la Corte Suprema de Justicia. Actualmente Personera Delegada para la Coordinación de la Potestad Disciplinaria en la Personería de Bogotá.

Organiza: **GUARDIANES de tus DERECHOS**

Personería de Bogotá, D. C.